



#YUCATÁN

BARRERA GANA SONDEO

POR
HERBETH
ESCALANTE



ESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN informó que el alcalde de Mérida, Renán Barrera, fue designado como responsable del equipo de Yucatán 2024, luego de que se presentó el resultado de un sondeo que se realizó el fin de semana pasado. De esta manera, en unos meses será su candidato a la gubernatura del estado.

Asimismo, se definió que Cecilia Patrón Laviada será el enlace del equipo Yucatán en Mérida y eventual candidata a ese municipio, mientras que Liborio Vidal Aguilar será enlace del equipo Yucatán para el Plan Legislativo, mientras que Rommel Pacheco Marrufo y Julián Zacarías Curi serían enlaces de los distritos federales.

Marko Cortés garantizó que existe compromiso para construir la unidad. ●



FOTO: ESPECIAL